

さわやかな五月を迎えて

令和2年度が先月の7日に始まったばかりでしたが、新型コロナウイルス感染症の流行拡大に伴い、政府から全国の緊急事態宣言が発表されました。これを受けて新見市教育委員会は4月21日～5月10日までの20日間、全市一斉に臨時休業とする方針を決め、昨日まで学校はお休みとなっていました。

いよいよ本日から学校再開です。久しぶりに、子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。やはり、子どもたちがいてこそこの学校です。学校では、気を緩めることなく感染防止策（三密への配慮、教室の換気、校舎等の消毒等）を徹底して行いながら、子どもたちの学校生活にかかわる安全確保に努めてまいります。

これまで経験したことのない状況下で、学校教育を適切に展開していくことに不安がないと言えは嘘になります。これまで以上に保護者の皆様や地域の皆様には、ご理解とご協力をいただかなくてはなりません。どうぞ、よろしくお願いいたします。

さて、月が変わり、新緑がそよ風にゆれる、さわやかな季節となりました。学校再開にあたり、子どもたちが心身ともに元気で学習等に取り組めるよう、特に「**早ね・早起き・朝ご飯**」の習慣を再確認してください。

これからも、全職員が子どもたちの豊かな成長を願い、よりよい支援と指導を旨したいと思いますので、「**さわやかな体調の維持**」をお願いいたします。

「早ね・早起き」: 身体も脳も十分休養でき、これからの成長に必要。

「朝ご飯」: しっかり食べておかないと空腹になり、授業に集中できない。

一年間お世話になります

令和2年度PTA新役員（敬称略）

- | | | |
|---------|---------|----|
| ○PTA会長 | 吉尾 | 大祐 |
| ○副会長 | 小河 | 雅行 |
| ○副会長 | 松島 | 友美 |
| | （母親委員兼） | |
| ○広報研修部長 | 小郷 | 政弘 |
| ○事業部長 | 岩田 | 秀之 |
| ○生活指導部長 | 小坂 | 晃一 |

こんなにきれいに咲きました

（校舎前花壇）



